
Der Kreisausschuss empfiehlt dem Kreistag, den Nahverkehrsplan um die Themen 
Fahrradmietsystem und Mobilstationen zu erweitern und diesen zu einem Strategieplan 
Mobilität weiter zu entwickeln. 
 
 


